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体育新闻

申思祁宏
已重返沈阳候审

知情人曝申思轻罚且缓刑
本报讯 虽然足坛反赌扫黑

案件的具体开庭时间还未确定，但
是记者从特殊渠道得知：申思、祁
宏和楼世芳已经于上周返回沈阳。

申思、祁宏和楼世芳曾在去年
10 月被专案组带到沈阳接受调
查，而在春节之前被保回上海，同
时天津泰达前总经理张义峰也返
回天津。以上几人接受调查是与
末代甲A上海国际和天津泰达的
比赛有关，据这名知情人透露：“申
思的罪名不会太重，他自己也这样
认为，而且还会是缓期执行。因为
他们都已经把钱吐出来了，而且他
也是受人指使，并不是个人行为。”

一名与申思相熟的人士表示：
“申思在走之前告诉家人，‘我大概
一个月就回来了，不用担心。’”申
思是上周周中离开上海，从申思
离沪来沈的日子算起，一个月之
后也就是6月初他就将回到上海，
似乎他已经知道了具体的开庭时
间。但不管怎样，申思、祁宏和楼
世芳所涉及的案件很有可能在这
接下来的一个月之内开庭审理并
宣判。 周舟

桑兰代理律师
否认将撤案

本报讯 有关桑兰索赔 18亿
美元的天价官司再起波澜。昨日，
对于“由于已过追诉时效，此事最
终撤案的可能性较大”的说法，桑
兰的代理律师海明给予了直接否
认：“接下来的只有输赢，而没有

‘不予立案’的问题。”
“联邦法院已经签发传票，盖

有法院钢印和法院书记员的签
字。所有被告收到传票后都要在
规定时间内答复，否则缺席判决败
诉。立案后，根据法律，法院给予
4个月的时间向全国各地的被告
送达传票。”海明说，“法院已经受
理了。18项有的过期，有的没过
期，这不是秘密，早就对大家讲了，
所以，我们告了18项罪名，只要有
几项能胜诉就是成功。”

对于缺乏证据一说，海明也毫
不示弱：“这是被告的讲法。被告
怎么知道我们手里有什么证据
呢？现在还没有到亮出证据的时
候呢。瞎猜疑吗？证据够不够充
分是将来陪审团来断定的，现在就
讲我们缺证据无异于‘算命先生的
推算’。我可以告诉你的是，我们
有证据。”

“18 项不会都赢，更不会都
输。”谈起此案的前景，海明喊出了
一句豪言：“我们将破釜沉舟，不胜
不罢休。” 海子

这一次，是这样发生的
大阪，2009年鲁能曾在这里以毫无斗志的 0∶3被樱花的同城对

手钢巴横扫过。这场比赛命悬一线的山东鲁能只有战胜对手才能获
得生机，但是比赛开始后鲁能却全然被动，看到的只是一次次无奈的
飞铲，上半时崔鹏、雷纳托、刘金东、邓卓翔便狼狈飞铲吃到黄牌。即
便如此，对手依然利用鲁能的漏洞先下一城。下半时正当已无退路的
鲁能准备反击时，清武弘嗣在鲁能的禁区内从容跳球摆脱、打门一气
呵成，0∶2，这也基本宣告了鲁能死刑。然后，鲁能接下来表现出的则
是放弃、懦弱、不思进取，最终再丢两球已是必然，一场惨败又被鲁能
制造出来。有意思的是，0∶4也只在亚冠惨案史排名第三位。

逢亚冠必重温惨案
鲁能又一次做到了
赢球即出线却被大阪揍了个0∶4
亚冠赛场连续4次小组赛淘汰

北京时间昨晚，亚冠联赛G组最后一轮的比赛在大阪长
居陆上竞技场展开最后决战，依然有出线希望的山东鲁能只
要赢球便有希望晋级。赛前不管是刚接任帅鞭的马季奇还是
广大球迷都依旧信心十足，但是经过90分钟的比赛，这种理论
已成为荒谬之谈，鲁能0∶4被大阪樱花打得颜面无存。“逢亚
冠必重温惨案”，鲁能又一次做到了。在H组的一场比赛中，
申花0∶3负水原 小组赛2分垫底再创最差战绩。

再来回顾一次惨案
鲁能制造的惨案，历历在目，不堪回首。
先回忆望加锡惨案，作为 1999年中国甲A联赛、杯赛“双冠王”，泰山队

跻身亚俱杯东亚四强赛。当时的比赛采用赛会制的形式，比赛地点为印尼
望加锡，在 3∶1击败印尼望加锡队之后，鲁能泰山先以 2∶6负于日本磐田
朱比洛，继而 0∶6惨败在韩国水原三星脚下，连续惨败日韩劲旅，史称“望加
锡惨案”。

如果说那次惨败还有国际比赛经验欠缺这一借口的话，那么接下来一而
再、再而三的“辉煌经历”可就无话可说了。2005年亚冠联赛，在四分之一决赛
中，泰山队遇到了实力强劲的沙特伊蒂哈德，在主场1∶1战平对手之后，鲁能
泰山队客场吉达2∶7输了个体无完肤。

2007年鲁能再度参赛开局很好，先是客场击败澳大利亚阿德莱德，继而主
场战胜韩国城南一和，随后主客场双杀越南隆安 FC。最后一场在客场不输
三球球仍可出线的情况下，鲁能不多不少地被城南一和 3∶0击溃。两年之
后的 2009年鲁能再度迷失印尼，在上半场 2∶0领先的情况下，被斯里维加
亚下半时近乎疯狂地连入四球，鲁能的队员无奈地倒在球场上，又来了一个

“巨港惨案”。 林峰

昨日，第51届鹿特丹世乒赛展
开男单首轮的较量，中国队三位男
单悉数获胜。王皓在先丢一局的
情况下连扳四局逆转获胜，马龙和
马琳均以 4∶0横扫对手晋级。上
半区的其他比赛中，韩国的柳承敏
和吴尚垠、日本的水谷隼、中国香
港的张钰和唐鹏等名将都顺利取
胜进入第二轮。

女单比赛中，身处上半区的李
晓霞、郭跃、武杨和范瑛都正常发
挥，她们均以4∶0的比分淘汰各自
对手晋级第二轮。在上半区的其他
首轮比赛中，韩国的金暻娥和石磊、
西班牙的沈燕飞、荷兰的李佼、新加
坡的李佳薇、日本的福原爱、德国的
吴佳多等名将都顺利晋级。 木木

今天晚上7点半，河
南建业将在主场迎来足
协杯的第二轮比赛，对
阵中甲球队重庆力帆。
即便是已经久违了 4 年
方才回归，但在很多人
眼 中 足 协 杯 依 然 被 视
为“鸡肋”。对本赛季至
今尚未尝过胜果的建业
队来讲，今晚却也是个

“开和”的好机会。昨天
主教练金鹤范表示，将
会派出最强的阵容去争
取胜利，用一场精彩的
比赛回报球迷。

晚报首席记者 郭韬略

对手锻炼新人为主
重庆力帆是在首轮比赛中3∶0完胜同在中甲的

北京八喜之后晋级第二轮的。该队去年从中超降级，
目前在中甲联赛中排名第二，非常有望在今年重返中
超，所以对于他们来讲，联赛当然更重要一些。而从赛
前球队的一些言行看，他们也确实没有对足协杯有更
多奢望。

力帆是昨天上午从重庆飞抵郑州的，下午 4点，
全队到航海体育场进行了适应性训练，但因为昨天上
午郑州才下了大雨，考虑到场地质量问题，体育场方面
没有允许他们进入场地，双方还为此一度发生了口角，
不过最终力帆队还是在跑道上完成了简单的训练。

在赛前发布会上，主教练李军表示，力帆此行的
目的主要是为了“学习”，希望队员能从和中超球队的
交手中有所收获，所以会派更多新人出场接受锻炼。
自去年降级之后，力帆队内的黄希扬等主力悉数离
开，球队人员发生了很大变化。这种情况下，还以“新
人”为主，可想今晚出现在航体的重庆力帆实力肯定
会有明显削弱。

老金表态全力争胜
其实相比重庆力帆，建业的处境也好不到哪儿去，尤

其是周日还有客场同广州恒大的硬仗，不过老金表示还
是会派“最强阵容”出战，用一场精彩的比赛回报球迷。

上轮同浙江队比赛之后，建业队就回到中牟基地投
入到备战当中。事实上，即便是有心以替补阵容出战，恐
怕也不现实，因为替补队员们在周一才打了一场预备队联
赛，身体疲劳程度比主力队员们有过之而无不及。而老金
也坦言，“最强阵容”并不一定是参加联赛的主力阵容，而是
要根据具体情况，组成目前的“最强组合”。

今天将是建业队本赛季第一次打夜场比赛，而之前球
队甚至还没有在灯光场地上进行过训练，对此老金并不担
心：“夜场相对而言体能消耗更小一些。”对于本场比赛，老金
表示：“在主场，我们一定要全力争胜，同时打得精彩，这样才
能把更多的球迷吸引到现场来。”至于在足协杯上的远景，老
金坦言“并没有想那么多”：“一场一场打吧。”

隔过足协杯，人们其实更关心的是周日同恒大的比
赛，如果今天派上多名主力，会不会影响周日的比赛？老
金的回答很干脆：“不会！”

王皓 新华社发


